



学校だより 西支援

今年度のスローガン「笑顔でもっとチャレンジ！」

令和7年4月8日(火)

北九州市立八幡西特別支援学校

校長 今井 有子

にししえん

令和7年度スタート！



本校で3年間教頭職を全うし、今年度より校長として配属されました今井 有子（いまい ゆうこ）です。この学校で迎える10回目の春。初心を忘れず、気持ち新たに子どもたちの学校生活を支えていきます。どうぞよろしくお願いいたします。

始業式では、子ども達を前に、**今年度のスローガン：『笑顔でもっとチャレンジ！』**を発表しました。昨年のスローガンに「もっと」を足し、子どもたちがもっとチャレンジしたい！と思える環境を整備するとともに、先生達が子ども達のチャレンジしたい気持ちを引き出し、子どもたちが「わかった」「できた」を実感できる学習活動となるよう、取組や手立てを工夫していきます。今年度も本校の教育活動にご理解・ご協力いただきますようよろしくお願いいたします。



進級おめでとうございます



小学部28名・中学部11名・高等部11名・訪問教育部13名の児童生徒のみなさん、進級おめでとうございます。始業式は、新しい学年・新しい先生と新たな始まりの日です。新しい目標に向かってチャレンジする姿を応援しています。みんなで、笑顔いっぱい、チャレンジいっぱいの八幡西特別支援学校にしていましましょう。みなさんのチャレンジを応援しています。

基本的な感染症予防対策の変更と継続について



令和7年度も、基本的な感染症予防対策を行いながら教育活動、体験活動を実施してまいります。昨年度から見直しをおこなっておりますのでお知らせします。

		令和7年度を取組
トイレ介助時のエプロン着用	変更	必要に応じてエプロンを着用します。
給食の喫食場所	継続	令和6年度を取組を継続します。
日常の換気・清掃・消毒・洗濯等	継続	換気・清掃・消毒・洗濯等は適宜行います。
家庭での健康観察・連絡帳記入	継続	家庭で検温の上、連絡帳への記載をお願いします。
マスクの着用	一部 変更	児童生徒教職員共に個人の判断。 感染症流行時は 教職員は着用します。
医療的ケア（吸引）時のエプロン・使い捨て手ぶくろの着用	継続	衛生面を考慮し、使い捨て手ぶくろの着用を基本とします。必要時、ビニルエプロンを着用します。

【お願い】

学校から急ぎ連絡があるときや休校等のお知らせには「tetoru」を使用しますので、登録をお願いします。

